



STUDIO

COLONEUM CONNECTS





**KAPAZITÄT**

1.400 stehend | 700 sitzend

**DIMENSIONEN**

L 28 m | B 18 m | H 11,5 m

**CAPACITY**

1.400 standing | 700 seated

**DIMENSIONS**

L 28 m | W 18 m | H 11,5 m

**FLÄCHE**

938,5 qm

**BÜHNE**

L 6 m | B 24 m | 144 qm

**AREA**

938,5 sqm

**STAGE**

L 6 m | W 24 m | 144 sqm





## EVENTLOCATION

STUDIO 50 ist die perfekte Location für Veranstaltungen aller Art. Es bietet eine fest installierte Bühne, eine große Projektionsfläche, modernste LED-Lichttechnik und eine hochwertige Beschallungsanlage. Ein eigenes Foyer steht ebenso zu Verfügung und bei Bedarf können zusätzliche Flächen kombiniert werden. Die multifunktionalen Eigenschaften des Film- und Fernsehstudios ermöglichen eine vielseitige und flexible Umsetzung, unabhängig von Projektart und -größe.

STUDIO 50 is the perfect location for events of all kinds. It offers a permanently installed stage, a large projection screen, state-of-the-art LED lighting technology and a high-quality sound system. A separate foyer is also available and additional areas can be combined if required. The multifunctional features of the film and television studio enable versatile and flexible execution, regardless of project type or size.





**KONTAKT**

event@mmc.de | +49 221 250 1139 | www.mmc.de

**CONTACT**

event@mmc.de | +49 221 250 1139 | www.mmc.de